

Seit über 400 Jahren werden in Molln Maultrommeln erzeugt. In der Blütezeit vor 200 Jahren gab es 33 Meister und 14 Gesellen. Schon 1679 wurde eine strenge Zunftordnung für diese Berufsgruppe erlassen. Die Lehrzeit dauerte 3 Jahre, ein Geselle durfte nicht heiraten. Wurde einer zum Meister ernannt, musste er aber innerhalb von sechs Wochen eine Frau nehmen.

Die Mollner Maultrommelmacher verkauften nur ganz, ganz wenige Instrumente selber an die Mollner Burschen und vorbeikommende Wandersmänner.

Vor 200 Jahren wurden in Molln pro Tag ungefähr 96 000 Maultrommeln erzeugt!!

Diese vielen Maultrommeln wurden an sogenannte „Verleger“ geliefert, die die Instrumente in alle Welt schickten.

Heute ist das Maultrommelmacherhandwerk KEIN Lehrberuf mehr.

Kreuze an:

Frühere Lehrzeit:	Seit wann werden in Molln Maultrommeln erzeugt?
<input type="radio"/> 3 Jahre <input type="radio"/> 5 Jahre <input type="radio"/> 2 Jahre	<input type="radio"/> seit 400 Jahren <input type="radio"/> seit 200 Jahren
Wie viele Maultrommeln wurden vor 200 Jahren pro Tag erzeugt?	Wie viele Betriebe gab es in der Blütezeit?
<input type="radio"/> 1000 <input type="radio"/> 300 <input type="radio"/> 96 000	<input type="radio"/> 50 <input type="radio"/> 60 <input type="radio"/> 33